

Jugendabteilung des TSV Concordia Schöninghsdorf macht 85 Kindern von den Minikickern bis zur D-Jugend eine Freude



Verantwortliche der Jugendabteilung verteilen Weihnachtsgrüße

Kaum Trainingseinheiten und Spiele, kein Saisonabschluss, keine Weihnachtsfeier. Viele Veranstaltungen konnten in diesem Jahr nicht stattfinden. Es wurde viel geplant, doch das Meiste musste leider aufgrund der Corona-Pandemie wieder abgesagt werden.

Aus diesem Grund haben sich die Verantwortlichen der Jugendabteilung des TSV Concordia Schöninghsdorf eine außergewöhnliche Aktion einfallen lassen: Sie überraschten am 3. Adventssonntag 85 Concorde Kinder von der Minikicker bis zur D-Jugend direkt bei ihnen zu Hause. Alle Kinder wurden einige Tage vorher aufgefordert einen Stiefel oder ähnliches vor die Eingangstür zu stellen.

In drei Zweiergruppen zogen die Verantwortlichen des TSV Concordia Schöninghsdorf durch die Schöninghsdorfer Ortsteile, „natürlich alles Corona-Konform.“

Auch alle Hebelerner Kinder, die in Schöninghsdorf Fußballspielen wurden bei dieser Aktion nicht vergessen.

Alle Kinder staunten nicht schlecht als sie die Türen öffneten: Concorde-Mütze in Vereinsfarbe, Schokoladennikolaus und eine Weihnachtskarte, sorgten für leuchtende Kinderaugen.

Jugendwart Olaf Krabbe: „Wir möchten uns mit dieser Aktion, bei allen Kindern für die Vereinstreue in dieser schwierigen Zeit bedanken. Wir haben uns sehr gefreut über die fröhlichen und dankbaren Gesichter der Kinder.“

„Ein kleiner Gruß, ein paar nette Worte und gute Wünsche sind in diesen Zeiten wichtig, um den Zusammenhalt trotz aller Umstände zu festigen“, so der Jugendwart.

„Was als kleiner Trost gedacht war entpuppte sich als tolle Überraschung. Die Begeisterung bei den Kindern war riesig. Dennoch hoffen wir sehr, dass wir nächstes Jahr wieder unsere beliebten Weihnachts- und Mannschaftsfeiern im Vereinsheim durchführen können“, sagt Frank Lübbers, Stellvertretender Jugendwart beim TSV Concordia Schöninghsdorf.

